



## Consejo Económico y Social

Distr. general  
19 de mayo de 2006  
Español  
Original: inglés

---

### Período de sesiones sustantivo de 2006

Ginebra, 3 a 28 de julio de 2006

Tema 1 del programa provisional\*

### Aprobación del programa y otras cuestiones de organización

## **Solicitud de reconocimiento de la condición de observador ante el Consejo Económico y Social presentada por una organización intergubernamental**

### **Carta de fecha 30 de enero de 2006 dirigida al Presidente del Consejo Económico y Social por el Presidente del Intergovernmental Forum on Mining, Minerals, Metals and Sustainable Development**

Tengo el honor de escribirle en mi calidad de Presidente del Intergovernmental Forum on Mining, Minerals, Metals and Sustainable Development al objeto de solicitar su apoyo para que se reconozca al Forum la condición de observador permanente ante el Consejo Económico y Social.

El Forum es una organización intergubernamental voluntaria establecida como una alianza vinculada con la Cumbre Mundial de 2002 de Johannesburgo. Su objetivo es favorecer y promover la contribución del sector de la minería, los minerales y los metales al desarrollo sostenible. El Forum promueve la difusión de la experiencias adquirida, de modo que otros países puedan enfrentarse con mayor éxito a los problemas que plantea el aprovechamiento de los minerales.

El tema rector del programa de trabajo del Forum es mejorar la capacidad de gobernanza en el sector de la minería y los metales en respuesta a las prioridades establecidas para él en el Plan de Aplicación de las Decisiones de Johannesburgo. El Forum desempeñará una función decisiva para aportar información a la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible antes del examen que ha de llevar a cabo en 2010 de los avances producidos en las prioridades sectoriales que figuraban en el Plan de Aplicación de las Decisiones de Johannesburgo. Los funcionarios del Consejo Económico y Social pueden encontrar más información sobre el Forum y su sesión inaugural en el sitio web del Forum, *www.globaldialogue.info*. El Canadá ha accedido a albergar la secretaría del Forum durante cinco años.

---

\* E/2006/100.

El Secretario General de las Naciones Unidas envió un mensaje personal a la sesión inaugural celebrada en noviembre de 2005 manifestando su apoyo a la presente iniciativa. Para su información, he adjuntado una copia de mi informe sobre esa sesión\*. La mayoría de los 33 miembros del Forum son países en desarrollo, y 20 de ellos se hallan en África.

El Forum ya cuenta con el apoyo de varias entidades de las Naciones Unidas. La sesión inaugural, celebrada en noviembre en Ginebra, fue organizada conjuntamente con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), con la asistencia del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la Secretaría de las Naciones Unidas, el Banco Mundial y otros donantes. En el mandato del Forum se concede la condición de observadores permanentes a todos los organismos de las Naciones Unidas. Varios de ellos participaron en la sesión inaugural.

Hay muchos organismos dependientes del Consejo Económico y Social que tienen mandatos que guardan relación con los objetivos del Forum y también con las necesidades de sus miembros. La condición de observador permanente permitiría al Forum participar en las actividades pertinentes de los organismos del Consejo Económico y Social y reunir la información solicitada por sus miembros y, si procediera, aportar a los debates de esos organismos las opiniones y los intereses de sus miembros.

Tendré mucho gusto en facilitarle cualquier información adicional que pueda necesitar.

*(Firmado)* Gary **Nash**  
Presidente del Forum

---

---

\* El informe mencionado está depositado en la secretaría del Consejo Económico y Social y puede ser examinado por los Estados Miembros previa solicitud.